
重庆市万州区国有建设用地使用权拍卖出让公告
万州地交〔2020〕25号

根据国家有关法律法规，经重庆市万州区人民政府批准，重庆市万州区规划和自然资源局决定拍卖出让1
宗国有建设用地使用权，重庆市万州区公共资源交易中心具体承办。现将有关事项公告如下：

备注：
1.竞得人应无偿配建幼儿园一所（6个

班，占地面积≥1800㎡，建筑面积≥1800㎡，
移交标准为清水房），竣工验收后无偿移交
重庆市万州区教育委员会或区政府指定单
位，配建幼儿园建筑面积不纳入该宗出让
土地容积率核算。幼儿园建设应与对应住
宅项目同步规划、同步建设、同步交付使
用，并应于交地后3个月内开工，按土地出
让合同约定时间按期竣工。

2.竞得人须在重庆市万州江南新区注
册独立法人企业实施该项目开发建设。

3.该宗地配套的幼儿园竞得人应无条
件按政府相关部门批准的内容出资建设，
并设置独立出入口，在建设完成并验收合
格后将产权和使用权无偿整体移交给重庆
市万州区人民政府及相关部门指定单位；
社区管理服务用房、社区卫生服务站、警务
室，竞得人应无条件按政府相关部门批准
的内容出资建设，并设置独立出入口，在建

设完成并验收合格后将使用权移交给重庆
市万州区人民政府及相关部门指定单位；
竞得人不得以地块周边的道路、管网等市
政设施的规划设计可能发生的变化主张任
何权利，应无条件配合。

4.宗地内所涉及的水、电、气、通讯（信）
线路及管道（含地下埋藏），均由竞得人负
责迁移和拆除并承担所有费用。10KV以
下（含10KV）电力线路，由竞得人负责迁移
并承担所有费用，10KV以上（不含10KV）

电力线路，由重庆市万州江南新区开发建
设有限公司负责协调迁移，竞得人不承担
迁移费用。

5.为推进宗地开发建设，由重庆市万州
江南新区管理委员会、重庆市万州江南新
区开发建设有限公司配套建设一条从南滨
大道至宗地地块的人行步道。

二、竞买人资格要求：
中华人民共和国境内外的自然人、法人

和其他组织,均可申请参加竞买，但欠缴本区
土地出让金的单位和法律法规、规章等另有
规定以及该宗地拍卖出让文件限制的除外。
本次出让可以独立竞买，也可以联合竞买。

三、竞买申请程序
（一）交纳竞买保证金
竞买保证金须于2020年12月8日14:

00前汇入以下账户（以到账为准）：
开户单位：重庆市万州区公共资源交

易中心
开户行：重庆三峡银行天城支行
账号：0217016430000038

（二）递交书面竞买申请
已交纳竞买保证金的竞买申请人，须于

2020年12月8日15:00前，向我中心提交书
面竞买申请。申请资料的具体要求详见拍卖
出让文件。

以竞买保证金足额到达我中心指定账户
且我中心收到齐备的竞买申请文件查验审核
通过为准，过时不再受理。

本次出让不接受邮寄、电子邮件、电话
或口头申请。

四、拍卖时间和地点：2020年 12月 8
日15：00在重庆市万州区公共资源交易中
心。

五、若截止到 2020 年 12 月 8 日 15：
00，竞买人不足2人的，则该宗地直接转入
挂牌。挂牌时间自2020年12月9日9时至
2020年12月18日15时（法定工作时间）。
挂牌地点在重庆市万州区公共资源交易中
心。交纳竞买保证金的截止时间顺延至
2020年12月16日14时，提交申请截止时
间顺延至2020年12月16日15时。

六、本次国有建设用地使用权出让按照
价高者得的原则确定竞得人。

七、土地成交价款的支付：
1.在土地成交确认书签订之日起5个

工作日内支付成交价款的30%。
2.剩余总价款在土地成交确认书签订

之日起3个月内付清。
八、本次出让的详细资料和具体要求，见

拍卖出让文件，可登录重庆市公共资源交易
信息网(万州区)(网址：https://www.cqg-
gzy.com/wanzhouweb/)查阅或下载。

九、联系方式
地址：重庆市万州区周家坝天城大道

709号闽天会展中心三楼
联系人：鲁老师
联 系 电 话 ：（023） 58332117

58203136（财务科）
网 址 ：https://www.cqggzy.com/

wanzhouweb/
重庆市万州区公共资源交易中心

2020年11月17日

地块
编号

wz2020
-1-34

土地
位置

江南新区陈家
坝街道原大石
社区3组、9组、
11 组范围（江
南新区III管理

单元）

土地面积
（m2）

68874

土地
用途

二类居住
(R2)

主要规划指标

总计容建筑面积：
不得大于172185m2。
容积率：不得大于2.5。
建筑密度：不得大于35%。
绿地率：不得小于30%。建筑控制高度：不
得大于100m（临长江三桥南桥头侧建筑高
度不超过60m）

出让
年限

70年

起始价
(万元)

51707.1555

竞买保证金
(万元)

10400

一、地块基本情况、规划设计主要指标及要求。
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□本报记者 廖雪梅

张立群是一名焊工，
老家在长寿，现居住在高
新区香炉山街道康居西

城四组团。
“以前，我接到在外加工门窗的业务，只能住在工地上。”他

告诉重庆日报记者，自从搬进这个市级公租房小区后，他花在路
上的通勤时间变少了，能抽出更多时间照顾家人。“住在这里，不
再为房租和赶路劳心费力了，有种踏实的感觉。”

搬进康居西城前，张立群在中心城区租房子住。那时，他不
仅要面临房东涨租金的尴尬，还要四处搬家，居住条件和康居西
城相比，也是一个天上、一个地下。

17日，重庆日报记者走进张立群的家，看见深秋的阳光洒
在客厅，墙壁上的十字绣格外醒目，阳台上的多肉植物生机勃
勃。整个屋子虽然不大，却整洁干净，客厅、阳台、厨房、卫生间、
卧室一应俱全。

“听说我在康居西城申请到三室一厅，朋友都很羡慕。在这
里每月花700多元租的房屋，在小区外面要1200多元。”张立群
告诉记者，他有一对儿女，搬进了康居西城后，孩子们都有了自
己的房间。

更让他开心的是，他搬进来之前房屋的墙壁、地砖、厨房橱
柜、烟机都是装修好的，他自己花了点钱添置了些家具，就布置
出一个温馨的小家。

让张立群感触最深的，是小区环境的变化。
“近年来，小区里修建了步道、长廊、广场、游乐设施和运动

场，越来越有生活气息。”张立群说，放学后，孩子们经常和小伙
伴一起骑车、打篮球，玩得不亦乐乎。

不仅小区环境变得靓丽，日益完善的配套设施也让这里的
居民感到满意。

张立群刚来康居西城时，要逛大超市只有坐公交车去沙坪
坝曾家或陈家桥。如今，康居西城沿线超市、农贸市场齐全，小
区周边有数个商铺，附近还有重百超市、欧汇超市等“大块头”。

这里的交通也变得方便。不仅有轨道交通车站，还有到龙
头寺火车北站的公交专线。

不仅如此，小区还引入了重庆新大正物业集团股份有限公
司。“有了贴心的‘管家’，我们住得更舒心，大家都把康居西城当
做温暖的家。”他感慨地说。

作为康居西城的租户，张立群轻轻松松就为孩子申请到康
居西城小学的就读名额，今年两个孩子分别读五年级、六年级。

“等他们读完小学后，我们还打算为他们申请就读大学城第四中
学，让他们接受更多优质教育。”

看到生活日益稳定，张立群工作起来更加投入。如今，他已
是某建筑公司的焊工班组长，每月收入可达万元，他的妻子也在
附近的物业管理公司找到工作。

为解决工作到家庭之间“来回跑”的问题，张立群为家里买
了一辆车，方便出行。

“公租房给了我们新生活。”张立群说，他最大的愿望是，等
孩子们大学毕业后，买套自己的房子，“到时把租的公租房腾出
来，让其他需要的人也能从中受益。”

康居西城小区租户张立群：

公租房让我们在重庆
有了温暖的家

□本报记者 杨骏

RCEP成为近期最热门的话题之一。
历时8年，11月15日，15个国家正式签署
区域全面经济伙伴关系协定（RCEP），“全
球最大自贸区”自此诞生。

RCEP由东盟于2012年发起，此次签
署协定的共有15个成员国，包括东盟10国
和中国、日本、韩国、澳大利亚、新西兰，在总
人口量、经济体量和贸易总额方面均占全球
总量的约1/3。

据悉，RCEP要求15个成员国均承诺
降低关税、开放市场、减少标准壁垒。商务
部副部长王受文表示，货物贸易零关税产品
数整体上超过90%。那么，RCEP的签署将
为重庆带来哪些机遇？

消费
关税直降买进口商品更便宜

RCEP签署后，从成员国购买进口化妆
品、电子设备、食品、服装、热带水果是否会
更便宜成了重庆“剁手党”们关心的热点。

“无论是企业还是市民，购买进口商品
和原材料，都会更便宜。”市商务委外贸管理
处相关相关负责人说。以服装行业为例，中
国向新西兰进口羊毛，制成布料后再出口到
越南，越南将其做成服装后，又出口到韩国、
日本，中间每次进出口都有关税，这些成本，
也会分摊到消费者头上。RCEP签署后，成
员国间再进行上述操作，可能都会免税。如
此一来，一件衣服的成本降低了，价格也会
随之降低，消费者购买也就更便宜。同时，
因为生产成本降低，当地纺织业也可能随之
迎来发展新机遇。

市贸促会贸易促进部部长杨绪超认为，
RCEP的签署，关税和非关税壁垒的取消，
还将大大减少企业成本，降低企业在区域内
国家的市场准入“门槛”，极大地促进国际贸
易的自由化和便利化。

站在重庆对外贸易的角度，RCEP的签

署，不止会促进贸易，还是一次巨大的机
遇。RCEP的成员国都是重庆对外贸易的
重要伙伴，数据显示，2019年，重庆对东盟
进出口1086.7亿元，同比增长43.2%；今年
前三季度，重庆对东盟进出口835.9亿元，
同比增长6%。目前，东盟已成为重庆外贸
进出口份额最大的区域。2019年，重庆对
日韩澳新四国进出口 914.6 亿元，增长
5.4%，出口417.4亿元，增长19.6%。重庆
与日韩新澳贸易往来逐步增多。

“借助RCEP的契机，市贸促会将推动
RCEP落地实施，为重庆与RCEP成员国企
业开展国际贸易合作牵线搭桥。”杨绪超说。

物流
陆海新通道货源组织更容易

11月17日，西部陆海新通道省际协商
合作联席会议第一次会议在重庆召开。
RCEP签署的消息，让在会议现场的工作人
员心情很激动。

“这对西部陆海新通道未来发展而言，
是绝对的助力。”陆海新通道运营有限公司
董事会秘书、陆海新通道运营甘肃有限公司
总经理霍家松说，RCEP的签署，必然会刺
激国内与协议成员国，尤其是东盟国家的贸
易往来，届时，陆海新通道的货源组织也将
更容易。霍家松说，陆海新通道是来往于成
员国间低综合成本的一条物流大通道。随
着RCEP的具体落实与深入推进，通道的未
来前景更加广阔。

“按照RCEP协定，铁路运输这块的关
税成本也会取消。如此一来，我们在运输效
率和成本上将获得更多优势，竞争力也将提
升。”渝新欧公司相关负责人说。

这位负责人表示，渝新欧越南国际班列
是陆海新通道组织形式的一种，今年1-10
月，共开行130班，货值27.5亿元。RCEP
签署后，班列的开行量有望进一步增加，从
而丰富陆海新通道的运行网络，推动通道建
设。

“借助RCEP的签署，重庆也能落实国
家相关要求，在西部地区带头开放、带动开
放。”该负责人说。

经贸
企业“走出去”“引进来”更主动

美联国际物流集团总经理何道国直言
RCEP的签署令他备受鼓舞。他说，美联国
际物流与日本有20多年的经贸往来，在东
南亚的物流量也在逐步增长。此次RCEP
签署，对他们而言，有利于加强与协议成员
国合作伙伴紧密关系。“我们会更主动地‘引
进来’和‘走出去’，把协议成员国优质的商
品进口到国内，同时也把国内好的产品出口
到国外。”何道国说。

东风小康公司一直重视东南亚市场，早
在2018年时，他们便在印尼建设了“小康印
尼工厂”。对于RCEP的签署，东风小康也
非常期待。“这对企业的国际化发展和全球
化布局具有非常明显的促进作用。”小康进
出口公司总经理张兴燕说，RCEP从国家层
面打破了区域间的贸易保护和关税壁垒，逐
步消减进出口关税，这能帮助想要“走出去”
的企业拓展市场空间、降低出口成本，给企
业带来实实在在的利益。

“RCEP对重庆开放型经济都是有利
的。”重庆大学教授、经济学专家姚树洁说，
重庆有很多开放平台，比如自贸试验区、中
新互联互通示范项目等，在RCEP的推动
下，这些开放平台将进一步释放自己的优
势，助推重庆对外开放。他还表示，RCEP
签署后，短期而言，本土品牌可能会受到一
定冲击，但从长远看，这也是一次倒逼企业
修炼“内功”的机会。

另一方面，RCEP的签署，也有利于重
庆引入更多外资企业、项目。市商务委外资
外事处相关负责人表示，重庆与日本、韩国、
新加坡等国家来往密切，随着RCEP的深入
落实，重庆在这些国家的招商引资也将更容
易。

RCEP签署 重庆“剁手党”买东西会更便宜吗

□本报记者 申晓佳

“过去为了尽快解决诉求，企业往往倾
向于‘找熟人’‘打招呼’。现在我们可以通
过热线电话、微信公众号、政企座谈会等平
台，企业有诉求可以直接‘吼’，相关区级部
门会迅速跟进。”

11月6日，谈起近年来营商环境的改
善，璧山区一家企业的负责人如此表示。

这一转变，源于璧山从去年10月开始
推行的“企业‘吹哨’，部门‘报到’”的新机
制。据统计，至今，该机制线上平台已汇聚
近3万家市场主体，为企业解决各类诉求
3400多个。

位于璧山高新区的重庆大江动力设备
制造有限公司（下称大江动力），就是该机制
受益者之一。这家企业有上千名员工，车辆
进出频繁，但由于公司正门两侧有许多高大
的树木遮挡视线，集装箱车辆进出不够安
全，还容易堵塞主路。怎样才能在合规前提
下，尽快拓宽公司正门？大江动力烦恼之
际，一次座谈会带来了转机。今年7月14
日，该公司受邀参加璧山高新区管委会举行
的“周二早餐会”，会上，企业代表抱着试一试
的想法，提出想拓宽正门。

让他们意外的是，会后，璧山区城管局、
高新区经发局相关负责人和工作人员就到
现场实地查勘，并拟定整改方案。8月底，
大江动力提交整改申请并缴费；9月底，整
改进场施工。如今，大江动力的正门已经完

成拓宽，生产更加安全。
“多亏‘周二早餐会’，办事效率大幅提

高，我们可以专心搞生产。”大江动力负责人
表示。

据了解，璧山高新区管委会从6月底开
始实行“周二早餐会”制度，利用上班前的一
个小时，邀请3到4家企业和与企业相关的
区级职能部门参会，专门帮助企业解决生产
经营中遇到的难题。

不参加“周二早餐会”，还有哪些渠道，
可以反映诉求呢？

璧山区发改委相关负责人介绍，目前，
该区企业可以通过96006热线电话、璧山
政企互动平台、企业之家等9个渠道提出
诉求。企业一“吹哨”，就有专人“接哨”。

什么是“接哨”？该负责人解释，以往，

企业提出一个诉求，有可能会跑多家部门，
与多位具体经办人互动，但现在，会有专人
对接和跟进每一个诉求，直到办结为止，这
就是“接哨”。

“企业信任我们，才会提出诉求，我们不
能让这份信任落空。”

该负责人说，企业提交的诉求，统一由
璧山区营商环境办归集甄别、分类交办、办
理反馈、回复评价。此外，线上设置诉求跟
踪督办系统，线下建成企业之家，及时收集、
传递企业诉求。

如此一来，线上线下形成收集、解决、评
价等环节紧密相扣的链条，从而杜绝“踢皮
球”、推诿责任等现象。

据统计，截至今年10月，璧山政企互动
线上平台企业已达26452户，归集各类咨
询、问题诉求3481个，其中通过直接解答解
决2267个，快速协调解决1214个。企业知
晓率、接哨率、处置率、过程责任不落实查处
率、回复率和办结率达到100%。市场主体
满意度超过99%。

企业“吹哨”部门“报到”
璧山推行政企互动新机制，去年以来解决企业诉求3400多个

针对巴渝非遗文化产品及地道美食

十八梯传统风貌区对外征集“十八件”“十八味”
木版年画、蜀绣、重庆漆艺、龙灯

彩扎、陶器、折扇、夏布……你希望哪
一件巴渝非遗类文化产品出现在未来
的十八梯传统风貌区？

万州烤鱼、黔江鸡杂、垫江石磨豆
花、奉节盬子鸡、武隆碗碗羊肉、开州
椒麻牛肉、潼南太安鱼……你希望在
十八梯尝到哪一种地道巴渝风味？

如果要选出其中的“十八件”和
“十八味”与十八梯形成微妙契合，并
作为十八梯的招牌产品和文旅体验的
焦点，你希望是哪些？

日前，十八梯传统风貌区对外发
布了“十八件”和“十八味”的“征集
令”，一时间吸引到无数市民目光。

实际上，作为重庆“母城”腹地的
十八梯，自古以来就与巴渝非遗类文
化和地道风味建立了割舍不断的文化
链接。

当尘封的历史再次掀开，那些曾经
在十八梯和“母城”记忆中存留的文化

元素将再次回归，通过深厚的文化链
接，帮助人们去回溯那些曾经鲜活的人
文和流传千古的传奇。这次，它们将被
赋予“十八件”和“十八味”的称号。

未来，游客将在十八梯体验到层
次丰富、文化涵义和时尚韵味浓厚的
文化和餐饮服务。在绿植鲜花相伴的
吊脚楼里，伴随身边的轻歌曼舞，细品

色香俱全的火锅滋味；在屋檐下、石板
上的长凳入座，享用一碗香喷喷的美
食，一边观赏妙趣横生的快板评书。

又或身着夏布织衣，深深投入到穿

越千百年的扮演角色中去，评鉴几幅木
板年画；或干脆亲自出手，捏出几件特
带感的陶器……在十八梯，与历史和时
尚亲密接触，抒写另一种精致与优雅。

到底哪些非遗类文化产品和美食
名吃，能够成为“十八件”“十八味”？

据了解，在非遗类文化产品方面，
重庆市曾分别于2007年、2009年和
2011年、2014年先后命名了4批市级
非物质文化遗产名录。原则上，凡是
登录名录的非遗类文化产品均有参与
征集的资格。

“十八味”的征集条件，则是拥有
一定的历史背景，且被市民大众广泛
认可的美食名吃。

“‘十八件’和‘十八味’的征集，源
自‘为重庆还原一种生活方式’总体理
念。”杭州新天地集团相关人士表示，
这次招商征集活动既是一次创新，也
是一种继承。“十八件”“十八味”的背
后，体现了建设运营方对“十八梯与人

文、十八梯与生活、十八梯与艺术”等
多个角度的思考，也是对十八梯传统
风貌区项目所承载的传统文化要素的
进一步解读和提炼。

杭州新天地集团希望能够以“十
八件”“十八味”为载体，将老重庆的传
统民俗、市井生活、节会庆典等串联融
合起来，辅以实景演艺、现代会展技术
等，形成一个完整有序的景观和文化
体验脉络。通过为十八梯的再次复兴
荟萃巴渝文化的能量，助力城市文商
旅产业再升级，树立城市高质量、高品
质发展的新典范。

百林
图片由杭州新天地集团提供
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